
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

Requer informações sobre o piso salarial dos enfermeiros e enfermeiras do Município.

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

REQUEIRO à  Douta  Mesa,  cumpridas  as  formalidades  regimentais,  seja  oficiado  ao
Excelentíssimo  Senhor  José  Pereira  de  Aguilar  Júnior,  Prefeito  Municipal,  para  que
responda a essa Casa de Leis o que segue:

1.- Quantos enfermeiros e enfermeiras serão beneficiados com o complemento salarial do
período de maio a agosto de 2023?

2.- Qual valor que será repassado a cada função?

3.- Qual previsão para pagamento? 

4.- Qual motivo do valor ainda não ter sido repassado? 

JUSTIFICATIVA

Esta  Casa  de  Leis  tem  o  dever  de  acompanhar  as  atividades
executadas  pelo  Poder  Executivo  do  Município,  cabendo  a  nós
vereadores o poder e o dever de fiscalizar a administração, cuidar da
aplicação dos recursos e a observância do orçamento e, considerando
que esta Casa de Leis  não pode ser  omissa diante de seu poder de
fiscalização, retardando ou deixando de praticar este ato de ofício, ou
praticando-o de modo a satisfazer interesse ou sentimento pessoal, peço
aos Nobres Pares o aprovo desta propositura.

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 05 de outubro de 2023.

ANTÔNIO CARLOS DA SILVA JUNIOR

Vereador - PSDB

REQUERIMENTO Nº 295/2023
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